

# Sitzungsprotokoll

---

23.10.2018 19:00 – 20:32  
Inffeldgasse 16b, ICEG094  
Sitzungsleitung: Christina Tögl  
Protokoll: Sebastian Juri

## Anwesende

Roland Zettler, Mariella Steinkasserer, Lukas Lamster, Carolina Laure, Belinda Uhl, Peter Pranter (bis 20:00), Alexander Thien, Timotheus Hell, Sebastian Juri Christina Tögl, Michael Steger (bis 20:00), Stefan Russmann, David Griefßauer, Robert Schwarzl (bis 20:00), Stefan Ertl, Felicitas Fabricius, Lukas Lohninger (bis 20:00), Jürgen Stephani (ab 19:41), Bernhard Teuschl (ab 20:29)

## Begrüßung

Christina begrüßt die Anwesenden und stellt bei ICE Beschlussfähigkeit und bei BIS keine Beschlussfähigkeit fest.

## Lob & Tadel

- Tadel an Alex für das Nichtanwesendsein bei der Sitzung
- Tadel an Bernhard für seine Aussage im Chat bezüglich der Stuko
- Lob an die Stuko-Leute für ihre Arbeit
- Lob an alle die bei der Wiref-Schulung waren

## 1 Vorsitz-Besuch

Das Vorsitzteam besucht dieses Semester alle Studienvertretungen, heute sind sie bei uns.

### 1.1 Themen

- Infoscreen: Ist bereits vorhanden, muss geholt und installiert werden
- HTU-Seminar: Interessierte bitte anmelden, es gibt noch Plätze
- UV-Sitzung findet morgen statt
- Treffen mit VR-Lehre und StVen wird im Laufe des Semesters stattfinden
- Studierendenstammtisch findet am 29.10. um 13:00 in der Mensa Neue Technik statt
- Die Vorsitz-Schulung war letzte Woche

- Cuko sucht leute

## 2 Scrumboard Update

PBS: Raumrenovierung schreitet voran, Onlinesystem: Treffen nächsten Montag um 19:45 in der Bagru, SSO mit ZID wird gearbeitet. Recruiting: Gestern fand ein Treffen statt zur Ideensammlung, Vorschlag: Info-Veranstaltung in LV bewerben, Interessenten werden dann zu weiterem Treffen eingeladen. Thermenfahrt: Noch keine Rückmeldung von Wiref erhalten Seminar: Die Jufa ist am dem Wochenende belegt, Alternative wäre Knappenberg in Kärnten, Fahrgemeinschaften sind dafür notwendig, öffentlich ist Knappenberg von Graz aus leider kaum erreichbar.

## 3 Bericht Gespräch mit Prof. Elsholtz (NRLA)

Lukas und Stefan R berichten vom Treffen mit Prof. Elsholtz bezüglich der neuen NRLA-LV höherem ECTS-Umfang, es gibt wöchentliche Übungs-Zettel, die LV wird abwechselnd mit Frau Frisch gehalten, es wird auch Fragestunden geben und gesonderte Prüfungsvorbereitung.

## 4 Bericht Gespräch mit Daniel Gruss, Peter Lipp und Michael Schwarz (BS/SNP)

Stefan R war gestern bei einem Treffen mit Studiendekan Helic, Daniel Gruss, Peter Lipp und Michael Schwarz. Es gibt einen Vorschlag von Gruß für BS, es soll nur mehr eine Teilklausur geben, Inhalte verschieben sich nach SNP und von SNP nach ESP. Der Aufwand für BS soll verringert werden. Gewünscht wird auch eine Verbesserung der Programmierausbildung, genauere Gespräche finden erst nach der Stuko-Sitzung statt.

## 5 Bericht Vorsitz-/Wiref-Schulung

Belinda berichtet von der Vorsitz/Wiref-Schulung. Themen —

- Wahl: Fristen beachten, ÖH-Beitrag rechtzeitig einzahlen
- Tätigkeitsberichte müssen erstellt werden
- EStut: Bestätigung von Turtoren müssen ausgestellt werden
- Antragsrecht für Vorsitzenden in HV-Sitzung
- DSGVO: Teilnahmelisten mit Datenschutzerklärung verwenden, Vorlage kam per Mail
- HTU-Mail nicht mehr an externe Provider weiterleiten
- Wirtschaftliches: Einreichen von Rechnungen bis 20.07., Rechnungen sollen nicht per Hauspost geschickt werden, digitale Rechnungen können per Mail eingereicht werden. Sie sollen innerhalb von 4 Wochen einlangen.
- Seminar: Es gibt einen Fördertopf für Trainer.

- Copyshop: Leitfaden zum Drucken wurde herausgegeben

## **6 Ankündigung Besuch Dekan Bloem**

Dekan Bloem besucht uns am 20.11. in der Sitzung.

## **7 Bewerbung Veranstaltungen auf Neuen Medien**

Facebook verliert stark an Relevanz, neue Kanäle müssen erschlossen werden.

## **8 Re-Evaluierung der Aufgaben und Fokuspunkte der Basisgruppe**

Lemmy stellt fest, dass die Fokussierung der Energie in der Bagru teilweise für unwichtigere Aufgaben verbaucht wird, Zeit geht verloren. Einige Probleme und Aufgaben bleiben liegen. Verbesserung könnte ein Arbeitsseminar/Arbeitswochenende bringen.

## **9 Empowering Girls and Women Worldwide to Innovate Using AI**

Es kam ein Mail von Dekan über den Gastvortrag von Tara Chklovski am 06.11.

## **10 Nikolausbrunch**

Nachdem MMU wahrscheinlich ausfällt, möchte Belinda am Nikolaustag einen Weihnachtlichen Bruch/Stand veranstalten.

## **11 Beschluss SB-Vergabe im Nachhinein**

Es wurde einstimmig beschlossen, dass Sachbearbeiter nur im Nachhinein vergeben werden, nachdem sich der Bewerber bereits im Semester davor bewiesen hat.

## **Allfälliges**

- Belinda möchte nächste Woche wieder einen interenen Spieleabend nach der Sitzung machen
- Bagru ist kein Lernraum für Externe; gerade im Hinblick auf BS-Gruppen.
- Studierendenstammtisch findet am 29.10. statt, Anmeldung erforderlich